

# *Dialoga vicedanciller de Cuba con nacionales residentes en EEUU*

---



**Carlos Fernández de Cossío. (Imagen de archivo/RHC)**

Washington, 18 abr (RHC) Ante más de un centenar de cubanos residentes en Estados Unidos, el vicescanciller Carlos Fernández de Cossío reiteró este jueves la voluntad del Gobierno de su país de seguir estrechando lazos con sus nacionales en el exterior.

Reunidos en la embajada de Cuba en esta capital, los asistentes llegaron de lugares tan distantes como Florida, California, Carolina del Norte, Pensilvania, Texas y otros estados de este extenso país.

El viceministro de Relaciones Exteriores agradeció la presencia de todos y les explicó que viajó al frente de la delegación que asistió el martes a la nueva ronda de conversaciones migratorias.

Al actualizar sobre el escenario económico en el país caribeño insistió en el impacto del reforzamiento del bloqueo sobre la población cubana. El actual Gobierno de Estados Unidos “el de (Joe) Biden, ha apostado como lo apostó el de (Donald) Trump al colapso de la economía cubana”, recalcó.

Por su parte, Ana Teresita González, directora de Dirección General de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior de la Cancillería, anticipó que en el segundo semestre de este año se celebrará aquí el quinto encuentro de nacionales en Estados Unidos.

González saludó y dio la bienvenida a todos los que sientan el “respeto por la patria y los que quieran seguir apostando por ella”.

Al inicio de este diálogo, la jefa de la Misión de Cuba, Lianys Torres, exaltó dos obras pictóricas donadas a la embajada por los reconocidos artistas de las artes plásticas de la isla Enrique González y Michel Mirabal.

En entrevista concedida previamente a Prensa Latina, Fernández de Cossío dijo que en los intercambios “con la sociedad estadounidense una prioridad, diría gran prioridad es el de nuestros vínculos con los cubanos que aquí viven que es un número creciente”.

Uno analiza la influencia de Cuba en Estados Unidos -comentó- y cada vez tiene mayor valor en las comidas, en la música, en el comportamiento y eso nosotros lo vemos como algo positivo de que influyen en esta sociedad y entiendo que la sociedad estadounidense en sentido en general asimila bien al pueblo de Cuba.

“Ese es un mensaje de cercanía y que nuestro país está abierto y les da bienvenida a los cubanos siempre que haya un respeto al país que los vio nacer o para los cubanos que no nacieron en Cuba un respeto al país donde nacieron sus padres”, subrayó Fernández de Cossío. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352576-dialoga-vicecanciller-de-cuba-con-nacionales-residentes-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**